

martes 16 de enero de 2024

El Ayuntamiento de La Laguna destinará más de 25 millones de euros a obras e infraestructuras en 2024

Esta cantidad representa un 11,72 % de los presupuestos generales del Consistorio para el nuevo ejercicio



El Ayuntamiento de La Laguna tiene previsto destinar más de 25 millones de euros en 2024 al Área de Obras e Infraestructuras, tal y como se avanzó el pasado viernes en la presentación de los presupuestos del Consistorio. Esta cifra supone un 11,72% de las cuentas generales de la Corporación local para el nuevo ejercicio.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, destacó que “estas cantidades nos permitirán acometer proyectos tan importantes como la canalización del Barranco de La Carnicería, con cerca de seis millones y medio de euros de presupuesto”. “Esta intervención será un paso previo fundamental para el retorno del Mercado

municipal a su ubicación de origen en el entorno del Adelantado, para el que también sacaremos un concurso de ideas este año con 120.000 euros de dotación pública”, agregó el primer edil.

“Otro de los pilares básicos de este Ayuntamiento es la accesibilidad universal del municipio, un aspecto por el que La Laguna ha recibido reconocimientos internacionales recientemente y en el que quiere seguir sumando hitos a través de actuaciones de mejora en vías públicas como la adecuación de la Avenida Leonardo Torriani (75.000 euros) o el ensanche de la calle Pozo Cabildo (más de 115.000 euros), entre otras, a las que hay que sumar otros 150.000 euros presupuestados para repavimentación de aceras y eliminación de barreras arquitectónicas”, aseveró el alcalde lagunero.

Por su parte, el concejal del Departamento de Obras e Infraestructuras, Ángel Chinaa, remarcó que a través de estas cuentas se abordarán proyectos de mejora y desarrollo de espacios públicos tan importantes como las obras del Centro de Día de Mayores de Valle Jiménez (406.492 euros), la primera fase del Complejo Deportivo de Tejina (115.000 euros), el pabellón del CEIP el Campo de Lucha de Guamasa (15.000 euros), la rehabilitación de la plaza de Las Chumberas (90.000 euros, para la que ya se cuenta con el proyecto modificado) o la pista de skate prevista para el entorno de Los Majuelos (150.000 euros).

El mantenimiento óptimo de las carreteras del municipio es otro pilar fundamental de esta Concejalía y, para ello, se ha previsto un nuevo plan de reasfaltado y pavimentación de vías públicas, cuyo presupuesto ronda los cinco millones de euros.

Ángel China también hizo alusión a otras inversiones de interés como la restauración y conservación de la fachada de la Casa del Corregidor (140.108 euros), las labores previstas en el camino Lomo de Las Rías (100.000 euros), la nueva rotonda de Taco (17.972,97 euros), la reurbanización del entorno de El Cardonal (355.555 euros) o el proyecto de reforma del edificio de la antigua estación de guaguas para convertirlo en la nueva sede de la Policía Local (40.000 euros).

Dentro de los presupuestos de la Corporación local, se han consignado 641.651 euros a la conclusión de los trabajos de emergencia para la reparación de la calle Santa Gema de Galgani, que experimentó un hundimiento en septiembre de 2022 y ya fue objeto de varias actuaciones en el 2023.

Por último, el edil responsable de Obras e Infraestructuras hizo alusión a los 275.000 euros que se encomendarán a actuaciones urgentes en materia de drenajes, pluviales y saneamiento, que se unirán a otras intervenciones de alcantarillado en la ladera de San Roque por valor de 100.000 euros.